

Finalizan las obras de mejora del camino rural El Tarajal

La actuación ha supuesto una inversión que ronda los 224.000 euros

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 18 de octubre de 2011 - 19:30



Con una inversión que ha rondado los 224.000 euros, en estos días se está finalizando la actuación en el camino rural El Tarajal, de unos 2,4 kilómetros de longitud y situado junto a la aldea prieguense del mismo nombre.

Como indicó la alcaldesa prieguense y presidenta de la Diputación, María Luisa Ceballos, en la visita que este mediodía ha realizado a la obra en compañía del diputado provincial de Agricultura, Julio Criado, la actuación, muy demandada por los propietarios de las explotaciones agrícolas de la zona, ha consistido en la mejora del firme con una capa de zahorra de doce

centímetros de espesor, sobre la que se ha colocado una capa de rodadura de aglomerado asfáltico en caliente de seis centímetros. Igualmente Ceballos apuntó que se ha actuado en las cunetas y los accesos a las explotaciones aledañas, quedando aún por acometerse la señalización tanto horizontal como vertical de la vía, para la que existirá una limitación de velocidad en todo su trayecto de 30 kilómetros por hora, estando en principio prohibido el paso de vehículos que superen las 15 toneladas, dadas las características del trayecto.

En relación a la cuantía de la actuación, Ceballos matizó que el 55% ha sido aportado por la Consejería de Agricultura dentro del Plan de Caminos Rurales, corriendo la Diputación con el 30% mientras que el Consistorio prieguense se ha hecho cargo del 15% restante.

Por su parte, Julio Criado destacó la importancia de actuaciones como las realizadas en el camino rural de El Tarajal, "ya que permiten que en una zona como ésta, los agricultores puedan sacar sus cosechas como es debido, siendo muy demandadas en muchos pueblos de la provincia". En este sentido, Criado adelantó que una vez se cuente con la consignación presupuestaria para el próximo ejercicio, "acometeremos todo este tipo de obras de infraestructuras que año tras año nos vienen demandando los agricultores de la provincia".

PULSA EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO